

IKK School Tour 2019 bei der DJK Saarbrücken-Rastpfuhl

Am 24.01.2019 wurde die Tour von der DJK Saarbrücken-Rastpfuhl in der Knappenroth-Turnhalle fortgesetzt.

Nachdem in den zurückliegenden Wochen eifrig mit den beiden Nachbarschulen, der Grundschule Rastpfuhl und der Ganztagsgrundschule Rastpfuhl, in AG's und Projekttagen, mit ihren erfahrenen Trainern geübt wurde, standen nun 36 Teams mit insgesamt 80 Kindern bereit, erste Wettkampferfahrung zu sammeln.

Die Vorbereitung hierfür, eine hohe Anforderung an das Team, insgesamt 9 Spielfelder in der Halle aufzubauen, wurde jedoch bravourös gemeistert. Überrascht waren wir und auch das Lehrpersonal, dass eine erstaunlich hohe Anzahl von Eltern und von kommenden Schulanfängern, dem munteren Treiben zusehen wollten. Beköstigt vom Team der DJK und Mitgliedern des Schulvereins Grundschule Rastpfuhl, begannen die Wettkämpfe zeitnah um 09.30 Uhr.

Unter den Augen unseres Präsidenten Horst Bartsch und des Vizepräsidenten Dr. Harald Petry konnte man zeitweise schon richtiges Volleyballspiel erkennen. Die Kids waren gut vorbereitet.



Zur Entspannung hatten die Ausrichter noch die zweite Halle als „Chill-Raum“ vorbereitet, was insgesamt sehr begrüßt wurde.



Die Teams schiedsten sich selbst, was ohne größere Probleme im Sinne des „Fair Play“ gemeistert wurde.

Am Ende der Veranstaltung wurde den beiden Leiterinnen der Grundschulen Urkunden des Ministeriums für Bildung und Kultur für ihre Teilnahme durch unseren Präsidenten ausgehändigt und die Teilnehmer erhielten ebenfalls Teilnehmerurkunden und jeweils einen Rucksack (gesponsert durch IKK und SVV), der von der DJK noch mit einigen Präsenten gefüllt wurde.

Insgesamt ein tolles Spektakel, zur Förderung des Jugendnachwuchses, das auch im nächsten Jahr schon im Terminplaner eingetragen wurde.

A. Klein – DJK Saarbrücken-Rastpfuhl